

















- b. memeriksa surat-surat atau dokumen yang berkaitan dengan pengangkutan hasil hutan di dalam kawasan hutan atau wilayah hukumnya;
- c. menerima laporan tentang telah terjadinya tindak pidana yang menyangkut hutan, kawasan hutan, dan hasil hutan;
- d. mencari keterangan dan barang bukti terjadinya tindak pidana yang menyangkut hutan, kawasan hutan, dan hasil hutan; dalam hal tertangkap tangan, wajib menangkap tersangka untuk diserahkan kepada yang berwenang; dan membuat laporan dan menandatangani laporan tentang terjadinya tindak pidana yang menyangkut hutan, kawasan hutan, dan hasil hutan.

Dari undang-undang di atas dapat kita pahami bahwa polisi hutan tidak memiliki kewenangan untuk memiliki lahan perhutani (*tanah persilan*) atau mengambil manfaat atas tanah tersebut. Akan tetapi, polisi hutan memiliki kewenangan khusus yakni mengadakan kegiatan berladang di lahan tertentu dalam kawasan perhutani. Sebagaimana yang disampaikan oleh Bapak Marji selaku polisi hutan Desa Tenggiring. Jadi, meskipun secara undang-undang atau yang ada dalam Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 45 Tahun 2004 Tentang Perlindungan Hutan Pasal 36 mengenai kewenangan polisi hutan dijelaskan tugas polisi hutan lebih kepada pengawasan dan patroli hutan akan tetapi polisi hutan memiliki kewenangan khusus dari pemerintah hutan untuk mengadakan kegiatan berladang di kawasan hutan sebagaimana yang telah ditetapkan. Oleh karena itu, polisi hutan memenuhi syarat sebagai pihak yang melaukan akad *muzāra'ah*.





Jadi, tidak ada pemaksaan diantara keduanya, dan oleh karena itu maka pembagian keuntungan yang dilakukan penggarap *tanah persilan* kepada polisi hutan dianggap boleh hukumnya.

Dengan melihat penjelasan di atas maka dapat kita ketahui bahwa akad *muzāra'ah* atas *tanah persilan* antara petani dan polisi hutan di Desa Tenggiring Sambeng Lamongan bisa dikatakan sah atau boleh hukumnya karena tidak rukun dan syarat *muzāra'ah*. Dan oleh karena itu, jika akad *muzāra'ah*nya terbilang sah maka hukum Islam memandang penarikan persenan panen *tanah persilan* yang dilakukan polisi hutan di Desa Tenggiring Sambeng Lamongan juga terbilang boleh hukumnya mengingat penarikan tersebut bersifat pemberian penggarap *tanah persilan* kepada polisi hutan sebagai bentuk rasa terimakasih karena telah diperbolehkan menggarap sawah di tanah milik kawasan perhutani.